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Parleranno il compagno Giorgio Amendola e Luigi Petroselli 
>,?..** 

SABATO GRANDE qOMÉ^>§§ 
A PIAZZA BELL'«ESEDRA» 

<mmtÈÌm 

Oggi decine di manifestazioni elettorali: Ingrao al Trullo, Petroselli a Centocelle, 
Perna ad Anzio, Marisa Rodano ad Allumiere, Vetere a Ostia, Ciofi a Nettuno 

Sabato II PCI darà vita 
ad una nuova grande mani
festazione elettorale nel 
centro cittadino: alle ore 
18, in piazza Esedra, par* 
leranno 1 compagni Gior
gio Amendola, della dire
zione del Partito, e Luigi 
Petroselli, segretario della 

Federazione romana. In 
tutte le sezioni della città 
e della Provincia, grande 
è la mobilitazione per una 
partecipazione popolare e 
di massa al comizio. So
no annunciate carovane di 
auto e pullman. Per sa
bato il partito è inoltre 
impegnato al raggiungi
mento dell'obiettivo del 100 
per cento nel tesseramen
to e per un nuovo passo 
avanti nella sottoscrizione 
elettorale. 

Oggi Intanto si svolge
ranno I seguenti comizi: 
Ingrao alle ore 18 al Trul

lo; Petroselli alle ore 18 a 
Centocelle; Perna alle ore 
18,30 ad Anzio; Vetere alle 
18 a Ostia Lido; Ciofi alle 
10 a Nettuno; Marisa Ro
dano e Tidei alle 18,30 ad 
Allumiere; Labaro, ore 10 
(Vetere); Valmelaina, Pra
to Rotondo, ore 10,30 (A-
guzzetti-Colaianni-Vivianl) ; 
Tiburtino I I I , ore 10 (Modi
ca); Arcacci, ore 18,30 (Fa
rina-Signorini); Quartlccio-
lo, ore 10,30 (Ciannantoni); 
Torre Spaccata, ore 10,30 
(Buffa); Lariano, Colle 
Fiorentino, ore 19,30 (Fer
retti); Cerreto, ore 10 
(Mammucari - Magrini); 
Artena, ore 10,30 (Ranalli-
Strufaldi); Riano, ore 18 
(Della Seta); Capena, ore 
19 (Ranalli); Valmontone, 
Villaggio Rinascita, ore 10 
(Agostinelli); Sublaco Vi-
gnola, ore 10 (De Pellegrln-
Tonda); Valle Pietra, ore 

18,30 (De Pellegrin-Tonda); 
Jenne, ore 20,30 (De Pelle
grin-Tonda); Maccarese, 
ore 18 (Pochetti • Stabile); 
Rignano, ore 19 (O. Man
cini); Castelnuovo di Por
to, ore 18 (Gozzi); Affile, 
ore 20 (Soldini); Palesti
na, ore 10,30 (Marroni • 
Sbardella); Pomezia Mar

tin Pescatore, ore 10,30 
(Cappellari • Catini); Cl-
sternole, ore 18,30 (Mar
ciano • Amoretti - Testa). 

ASSEMBLEE - Sierra 
Morena, ore 10,30 (Signo
rini); Nuova Gordiani, ore 
9,30 (Renna); Arsoli, ore 
20 (Foschi); Morlupo, ore 
18 (C. Villa). 

Gli incontri di oggi 
con gli elettori 

Ecco gli incontri di oggi sul 
tema: « I cittadini domandano, 
I comunisti rispondono •: Giu
liano Pajetta, ore 10,30 a Ponte 
Milvio; Appio Latino, ore 9,30, 
donne (T. Costa); Trastevere, 
ore 10 (Clpriani, A. Pasquali); 
Valmontone, ore 19,30, Zona 
Cruci (Agostinelli); Artena, Co
lubro, edili (Strufaldi); Monte 
Sacro, Cinquina, ore 18 (Vi-
vlanl); Rocca di Papa, ore 17 

(Ricci); Ardea, ore 20 (Bizzoni); 
Marino, Cave del Peperino, ore 
10 (Genzlnl); Pascolare, ore 18 
(Agostinelli); Roma Termini, 
ore 6,30, tassisti (Bencinl); Ot
tavia, ore 19 (Salzano); Frat-
tocchie, ore 19, donne (Tiso Del 
Gobbo); Villa Certosa, ore 9,30 
(Marletta, D'Alessandro); Ca-
salbertone, ore 10 (Bergamini); 
Prenestino, ore 18,30 (Bergami
ni); Finocchio-Pantano, ore 17 
(Buffa). 
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Dodici le liste presentate per le elezioni del 13 giugno 

Darida-Almirante: incontro confermato 
Il capo dei fascisti ribadisce la disponibilità del MSI per un'operazione con la DC - Le reazioni del PSI e del PRI - Silenzio 
socialdemocratico - Palmitessa ed Elkan contro le ACLI e « tutte le sinistre » - Nella lista de prevalgono i Petrucciani 

Ieri a mezzogiorno è sca
duto il termine per la pre
sentazione delle liste eletto
rali. Il bilancio è questo. 
Nella scheda elettorale per il 
Campidoglio vi saranno dodi
ci simboli in questo ordine: 
1) PCI (capolista Ingrao); 2) 
PSDI; 3) PDIUM; 4) Stella 
Rossa; 5) PLI; 6) PSIUP (ca
polista Vecchietti); 7) PRI; 
8) Uomo Qualunque; 9) MSI; 
10) Servire il Popolo; 11) DC; 
12) PSI. La corsa per l'ultimo 
posto è stata così vinta dal 
PSI. Anche alla Provincia il 
PCI è al primo postp. Tutta
via le notizie della conclusio
ne della presentazione delle 
candidature è passata ieri in 
secondo piano rispetto alle 
reazioni dell'incontro fra il 
segretario del MSI Almirante 
ed il sindaco de Darida. Che 
l'incontro ci sia stato, nes
suno pone ormai in dubbio. 
La conferma è d'altra parte 
venuta dallo stesso Almirante. 
II capo dei fascisti ha detto 
di essere stato lui a chiedere 
di essere ricevuto da Darida 
e di considerare « assoluta
mente normale » che il segre
tario di un partito vada a 
trovare il sindaco di Roma 
alla vigilia della campagna 
elettorale. Nel colloquio non 
vi è stato « alcun mistero » 
— ha detto Almirante — solo 
un « atto di dovere ». La stes
sa giustificazione insomma a-
vanzata dai portavoce capi
tolini che. per fornire una spie
gazione a Darida. hanno parla
to di «atto di cortesia». Pie
no di « senso del dovere » il 
fascista, tutto cortesia il de
mocristiano. non resta che 
pensare che poi abbiano chiac
chierato del più e del meno, 
che I «problemi di Roma» 
affrontati fossero questioni di 
Importanza simile alla retro
cessione della Lazio in serie 
B. Questa sarebbe la conclu
sione. niente affatto illogica, 
se si accettassero le spiega
zioni capitoline. D'altra parte 
a smentirla, è DOÌ lo stesso 
Almirante. il quale, facendo il 
suo mestiere di fascista, ha 
dichiarato che il « nemico da 
battere è il PCI ». che « a 
Roma non si può far politica 
senza il MSI. come non si 
può noD tener conto della pre
senza della DC ». Il centro sini
stra dopo le elezioni del 13 
giugno non ci sarà più — ha 
continuato il capo fascista — 
quindi il sindaco dovrebbe 
aprire un colloquio neon tutti 
! partiti ». spiegando che per 
quanto riguarda il suo i con
tatti avverranno a « livello di 
segreteria di partito», cioè 
che deciderà lui. In effetti è 
la conferma che il MSI è dl-
soosto a conredere il suo ap-
pogeio alla DC a determinate 
condizioni 

Stupisce, in questo quadro. 
raftr,J7ia*Twntn assunto dal
l'organo del PRI. che «consi
dera risibile l'eventualità che 
t consiglieri neofascisti siano 

Lo bandiera 
italiana 

consegnata 
da Porri 

a un liceo 

Il sen. Ferruccio Parrì ha 
consegnato ieri al « Gaio Lici
nio >, il liceo di via dei Sabelli. 
una bandiera della Repubblica 
italiana, donata alla scuola — 
che ne era priva — dalla se 
storte ANPI di S. Lorenzo. Nel 
corso della manifestazione, che 
si è svolta all'interno della 
scuola alla presenza della pre 
side, dei professori e di un fol 
to e appassionato pubblico di 
studenti e genitori Pam ha n 
cordato il significato della Re
sistenza e del valore della lotta 
di Liberazione come momento 
decisivo dell'indipendenza e del
la rinascita dell'Italia e i le-
Cmi ideali che uniscono i com-

ttenti di quei giorni alle nuo-
sjs) gjener azioni. 

domani determinanti per for
mare la maggioranza in Cam
pidoglio», quando essi lo so
no già stati varie volte, im
perante il centro-sinistra. 

I repubblicani avrebbero 
dovuto assistere ieri alla ma
nifestazione organizzata al 
teatro dei Servi dai d.c. del 
gruppo di «forze libere» che 
hanno presentato, registi El
kan e Palmitessa, un loro 
candidato. «Siamo non solo 
contro il comunismo — hanno 
detto a chiare lettere — ma 
anche contro l'alleanza con il 
PSI e contro tutte le manife
stazioni centrifughe provoca
te nella DC dalle correnti di 
sinistra». Le ACLI sono una 
« rovina e una frana — hanno 
anche detto —, il paese è 
sull'orlo della paralisi econo
mica a causa degli scioperi e 
delle violenze. L'unità sinda
cale non è altro che una ma
novra del PCI ». Palmitessa ha 
addirittura affermato che «a 
costo di essere tacciati di fa
scismo, si deve porre l'ob
biettivo di colpire mortalmen
te tutte le sinistre, comprese 
quelle all'interno della DC, 
per aprire la strada al cen
trismo, come lo voleva Scei
ba ». Un ulteriore segno del
la sterzata a destra della DC. 
Non pare quindi sufficiente il 
richiamo alla prudenza rivol
to dal PRI al sindaco («chi 
ricopre una carica cosi im
portante come quella di pri
mo cittadino — ha scritto la 
Voce Repubblicana — dovreb
be essere più attento nel con
cedere udienze e selezionare 
con cura gli interlocutori»), 
che ricondurrebbe l'episodio 
nel quadro di un semplice 
« errore tecnico », di tattica. 
Né si tratta di chiamare in 
causa le convinzioni personali 
di Darida. Se mai c'è da chie
dersi perchè, nonostante que
ste convinzioni, Darida abbia 
ricevuto Almirante. Evidente
mente il capolista d.c. ha sop
pesato il prò ed 11 contro ed 
ha valutato il peso della ster
zata a destra del suo partito 
(non per nulla ieri Almirante 
ha elogiato Porlani. fanfania-
no come Darida) decidendo 
di conseguenza. 

Si deve in questo senso ri
levare che il quotidiano del 
PSI (mentre il PSDI ha igno
rato l'episodio) nel dare no
tizia dell'incontro Darida-Al
mirante lo ha giudicato «co
me una logica conseguenza 
delle scelte a destra già com
piute dalla DC in fase pre-
elettorale». Scelta a destra 
confermata, d'altra parte, dal 
la stessa composizione della 
lista d . c sulla quale non sem
brano aver inciso le proteste 
delle sinistre. Scontate le ri
nunce di Cini di Portocannone 
e di Petrucci. a qualificare la 
lista democristiana per il Co
mune ci sono il prof. Enrico 
Medi, noto per la sua Intran
sigente posizione antidivorzi 
sta ed I suoi legami con gli 
ambienti di destra, il consi
gliere comunale uscente Stra 
zinta. che all'interno della 
DC rappresenta gli Interessi 
del « big » dell'edilizia, il com
missario dell'EUR. Virgilio 
Testa, e. Infine, compatto tut
to Il gruppo del « fedeli » di 
Petrucci (Maria Muu, Merol-
li. l'ex federale fascista Pom
pei. Padel laro e II vice segre
tario della DC romana Men-
surati) che davvero non si 
possono considerare del «rin
novatori ». Circa il program
ma d.c. per il Campidoglio 
non vi è stata unanimità di 
giudizi e. a sinistra, si sono 
verificate delle astensioni Ciò 
tuttavia non ha Impedito ai 
eruppi di opposi?ione di In 
goiare l'amaro boccone e di 
assumere, secondo quanto af 
ferma lì Povoìo un « Impe 
eno totale» per la camoasrna 
elettorale Per quanto risruar 
da le ultime liste presentate 
Ieri c'è da rilevare che quel 
la del PST non ha capolista 

Quella del PSTUP. capeggia 
ta da Vecchietti, comprende, 
tra gli altri. 11 compagno 
Maffìolelti. consigliere comu
nale uscente. Anna Grelle, 
Ispettrice della Sanità e Bel
le Arti 

Picchetto della Pantanella al ministero 

g. be. 

E' proseguito anche iert mattila, malgrado la violenta carica poliziesca dell'altra notte — nel corso della quale un dirigente 
sindacale è stato gravemente colpito allo stomaco — Il picchetto degli occupanti della Pantanella in via Venete, 

Grave un sindacalista 
aggredito dalla polizia 

Il compagno Signorazzi, segretario della Filziat, ricoverato in ospedale — Ha detto di essere stato 
ferito da un funzionario — La CdL: « Colpire i responsabili della grave provocazione » — In lotta 
gli edili del parcheggio sotterraneo di Villa Borghese — Interrogazione comunista per la Filodont 

Appello di una madre 

Ha bisogno 
di aiuto 
per sfare 

vicino alla 
figlia malata 

La famiglia di un - edile 
G. T., ha bisogno di aiuto. 
Fra pochi giorni la figlia 
tredicenne, colpita da una 
gravissima malattia fin dal
la nascita, dovrà essere ope
rata. La madre, che aspetta 
un bambino, dovrà rimaner
le accanto ed assisterla. La 
famiglia si trova in condì 
zioni economiche disag ate, 
per questo si è rivolta al no
stro giornale per chiedere al 
lettori un aiuto. 
* I compagni, i cittadini, 
tutti coloro che possono aiu
tare questa famiglia sono in
vitati ad inviare le offerte 
alla redazione del nostre 
giornate e alla sezione 
e Gramsci» del Pel, via TT-
burtlna 721, tei. 4M751. 

Durante l'aggressione " poli
ziesca avvenuta martedì notte 
contro gli occupanti della Pan
tanella che presidiavano il mi
nistero della Industria in via 
Veneto, è slato gravemente col
pito il compagno Tullio Signo
razzi. segretario provinciale 
della FILZIAT CGIL. In seguito 
alle percosse subite il dirigente 
sindacale è stato ricoverato al 
Policlinico per sospetta emorra
gia interna. Al posto di polizia 
dell'ospedale il compagno ha di
chiarato di essere stato colpito 
più volte allo stomaco da un 
funzionario di colisa. Lo stesso 
che con una rabbia inaudita e 
una violenza gratuita si è sca
gliato contro la tenda istallata 
dagli operai, arrivando persino 
a ferirsi una mano, e successi
vamente. con altri - agenti, in 
aggredito il picchetto dei lavo 
raion. NeU'espnmere i più fra 
terni auguri di pronta guari 
gione la segreteria della Cd.L 
dichiara che la provocatoria ag 
gressione della polizia deve com 
portare l'accertamento delle re 
sponsabilita e la punizione di 
chi tale aggressione ha voluto 
e diretto. Gli interventi violenti 
della polizia — prosegue il co
municalo — nelle vertenze di 
lavoro, dimostrano come « per la 
loro natura non possono non es
sere la conseguenza di un orien
tamento che, di fatto, mira ad 
esasperare I conflitti di lavoro 
e a sostenere non solo la in
giustificata resistenza della con
troparte ma incoraggiare la po

litica padronale che - a livello 
nazionale tende ad annullare le 
conquiste dei lavoratori ». Il 
gravissimo episodio non ha fiac
cato la volontà di lotta degli 
occupanti della Pantanella che 
anche ieri — fino alle prime ore 
del pomeriggio — hanno conti
nuato a presidiare il ministero 
dell'Industria. Una delegazione 
di lavoratori, accompagnata dal 
compagno Tinarelli. segretario 
provinciale della FILZIAT. si è 
recata a portare il proprio au 
gurìo e la solidarietà dei 100 
occupanti della Pantanella e del
la categoria al dirigente aggre
dito. Nella giornata di oggi le 
tre organizzazioni sindacali de
gli alimentaristi si riuniscono per 
decidere la risposta da dare al
la grave provocatione poli
ziesca. 

CONDOTTE D'ACQUA - An 
che i 250 edili del cantiere Con 
dotte d'Acqua, eh»» sta costruen 
do il parcheggio sotterraneo di 
Villa Borghese, sono scesi in 
lotta: prima cor un'ora di scio 
pero ieri con riezz'ora La prò 
testa è stata oY risa in assemblea 
por chiedere I eliminazione della 
qualifica di manovale comune. 
la costituzione del consiglio dei 
delegati, una indennità di 100 
lire orarie e l'estromissione del 
rappresentante della CISNAL. 

FILODONT — I compagni Ce
sarono Pochetti e Cianca hanno 
rivolto una interrogazione al 
ministero del Lavoro e della 
Previdenza sociale in merito al
l'occupazione delle J7 operaie 

della Filodont. licenziate in 
trotKt» per rappresaglia visto 
che avevano posto il problema 
del rispetto del contratto e 
quello del miglioramento delle 
condizioni ambientali. Nell'Inter-
-*ogazione si chiede quali passi 
• due ministeri intendano com 
piere per assicurare il posto di 
lavoro e per imporre il rispetto 
del contratto. 

METALMECCANICI - Sessan
ta consigli di fabbrica e i diri-
rettivi provinciali FIOM-FIM 
UILM si sono riuniti ieri mat
tina al cinema Colosseo. L'as
semblea. che ha rappresentato 
un momento di verifica e di 
coordinamento del lavoro svol
to, sia per quanto riguarda la 
politica aziendale, che la co
struzione de) sindacato imitano. 
ha posto in risalto il positivo 
valore della costruzione delle 
nuove strutture di fabbrica. E" 
ormai costituita una rete di ol 
tre 600 delegati, dei quali. 300. 
membri degli esecutivi, mentre 
gli iscritti al sindacato si ag 
girano sui 15 mila La riunione 
aperta dalla relazione del com 
pacno Tonini, segreta no della 
FlOM — e nel corso della qua 
le hanno parlato i segretari na 
nona li Mattina della UILM. Ca 
viglio» della FIM e il segretario 
della Camera del Lavoro Maria-
netti — ha sottolineato anche il 
grande impegno della categoria 
per la manifestazione del 30 
maggio. Nel pomeriggio è stata 
poi Inaugurata la sede unitaria 

l di via Turati. 

Nell'edificio si sono aperte numerose crepe 

La talpa a viale Manzoni 
Seicento studenti 

sfrattati da scuola 
Ieri sopralluogo della Commissione stabili pericolanti - Sbarrata anche la 
vicina chiesa • Le lezioni riprenderanno lunedì, in un'altra scuola - Le 
lesioni al campanile visibili dalla strada • Al Comune non sanno niente 

Sbarrata la scuola, chiusa 
la chiesa. Dove passa il « me-
trotaIpa ». i guai. Ieri matti
na la Commissione stabili pe
ricolanti del Comune è ac
corsa in viale Manzoni: il so
pralluogo è durato oltre cin
que ore, sino al primo pome
riggio, e le decisioni sono 
quelle previste, la chiusura, 
cioè, del XIX liceo scientifico 
e dell'attigua chiesa dell'Im
macolata. Le crepe si notano 
ad occhio nudo, i passanti 
possono anche scorgerle sul 
campanile: alcune di esse, 
hanno misurato tecnici ed in
gegneri, raggiungono una lar
ghezza, preoccupante. 

Questa la situazione. Che la 
talpa, dopo il disastro sul-
l'Appia. potesse provocare 
danni in viale Manzoni, era 
prevedibile, sostengono alcu
ni esperti: perchè questa se
conda strada è in una zona 
più bassa, perchè gli stabili 
sono altrettanto vecchi di 
quelli dell'Appia. Ma nessu
no si è preoccupato di preve
nire la situazione, né in Co
mune né alla SACOP. E le 
lesioni sono state < scoperte > 
da un passante, il signor Eu
genio Bonola che è anche pro
prietario di una drogheria 
nello stabile. Questi era ap
pena uscito dal suo negozio 
ed è stato sfiorato da un 
grosso pezzo di cornicione 
piombato giù dal terzo piano 
della scuola e finito su un tu
batura dell'acqua che si è 
spaccato. 

Così è stato dato l'allarme, 
l'altra sera. I vigili, accorsi, 
hanno notato subito le crepe 
nei muri dello stabile e sul 
pavimento della drogheria; 
crepe che si erano appena 
aperte. Mezz'ora dopo nem
meno. nuova chiamata ai vi
gili del fuoco, questa volta da 
parte dei frati Bigi della at
tigua chiesa, che sono appun
to proprietari dell'edificio do
ve si trova il liceo. Avevano 
visto crepe nello stabile e 
nella chiesa, si erano impau
riti; la più grossa era al terzo 
piano dove una larga spacca
tura divide il muro dalle tra
vi del soffitto fino al pavimen
to compreso. Ovvio il provve
dimento dei vigili; l'immedia
ta chiusura della scuola, in 
attesa di un sopralluogo. 

Cosi, ieri mattina, i 650 
alunni del liceo, che è prati
camente la succursale- del 
e Sarpi », e i 60 professori 
non sono entrati a scuola; le 
lezioni sono state sospese al
meno sino a lunedì. Per quel 
giorno, sostiene adesso il 
preside, professor Giuseppe 
Altieri, riprenderanno comun
que; o nello stesso edificio 
qualora nuovi sopralluoghi 
abbiano dato nel frattempo la 
via Ubera; o nella sede prin
cipale o, ancora, nella vi
cinissima scuola e Einaudi ». 
In questi ultimi due casi, 
con turni pomeridiani. 

Proprio ieri mattina in via 
Manzoni si sono recati i com
ponenti della commissione 
stabili pericolanti: il presi
dente. ingegner Pastorelli, dei 
vigili del fuoco; il professor 
Morazzi. dell'Università di 
Roma, l'ingegner Bellomi. del 
Gemo Civile, l'ingegner Pe

l i l i , del Comune. Il sopral
luogo. come si è detto, è sta
to lungo e complesso: nel 
frattempo si erano aperte nuo
ve crepe e la" decisione è 
stata quella che si è detto. 
E cioè, la chiusura della 
scuola e della chiesa. Le tran
senne sono state poste nei 
tre Iati dell'edificio, che dan
no sul viale Manzoni, via 
Emanuele Filiberto, via Ga
lileo: le ha poste, per ordine 
della Commissione, la SACOP. 
che dovrà anche provvedere 
al puntellamento dello stabile. 
se necessario. 

In Comune ieri mattina han
no fatto finta di niente, co
me se la faccenda non li ri
guardasse; già una decina 
di giorni orsono. a quel che 
si è saputo, si erano verifl 
cate in viale Manzoni delle 
vibrazioni ma nessuno si era 
preoccupato. Adesso l'atteg
giamento della SACOP è as
solutamente ottimistico: la 
talpa è ormai cinquanta me
tri oltre la chiesa e l'edificio 
del 3QX liceo scientifico, si 
trova sotto vìa Emanuele Fi 
liberto, sostengono gli uomi
ni dell'azienda, e quindi il 
peggio è passato, presto scuo
la e chiesa saranno riaperte. 
Venerai, comunque, dovrebbe 
esserci una nuova risposta: 
la darà il ministero dei Tra 
sporti. 

Ricordo del compagno 
Gioseppe Orianda 

Un anno fa. in questi giorni. 
veniva a mancare all'affetto dei 
suoi familiari e alla attività del 
partito, il compagno Giuseppe 
Orianda. operaio deU'ATAC. 

Nel primo anniversario della 
morte la moglie Palmma Bra 
caglia e la figlia Arma Maria. 
lo ricordano ai compagni, agli 
amici e • quanti ebbero modo 
di conoscerlo e di stimarlo. 

Meritevoli 
Renato Angiolillo. hook-

maker per vocazione e ven
ditore di carta stampata 
per mestiere, finge di 
adombrarsi perchè un 
suo collaboratore, Giovan
ni Artieri, ha lasciato il 
partito liberale (animan
do catastrofe) per iscri
versi in tutta fretta nella 
lista missina. Afflitto e 
rammaricante, Angiolillo 
lamenta di non essere sta
to consultato e — dopo 
profonda riflessione — ar
riva a sospettare che il 
passaggio di Artieri tra i 
fascisti «rischia di quali
ficare in maniera impro
pria la nostra testata (leg
gi il Tempo, ndr) in un 
momento politico tanto 
delicato ». 

Ma soprattuto Angiolil
lo è preoccupato per « i 
problemi di equità all'in
terno della redazione, dal 
momento che colleghi 
ugualmente meritevoli ave
vano ritenuto di declina
re inviti e sollecitazioni » , 
Ora. notate bene la finez
za dell'uomo: ci sono i fa
scisti a piazza Colonna? 
Macché, vogliamo « qua
lificare impropriamente la 
testata»? E* vero, ci sarà 
Artieri, ci sarà Pino Rau-
ti (ignoto come giornali
sta, famigerato come fon
datore di « Ordine nuovo » 
e capo-claque della banda 
dei colonnelli greci), ci sa

ranno tutti quegli altri 
« meritevoli colleghi » che 
sono costretti, per delica
tezza, a declinare gli invi
ti del MSI. Ma, diciamo 
la verità, bastano questi 
pochi dettagli per appiop
pare la qualifica di fascisti 
a quelli del Tempo'' 

Giustamente, Angiolillo 
si preoccupa Anche per
chè lui non ha m'ii guar
dato al colore della cami
cia, casomai si è informa
to se i polsini erano vera
mente d'oro E questa sto
ria del Tempo santuarto-
fascista può danneggiarlo: 
non è da escludere infatti 
che, un giorno, democri
stiani e socialdemocratici, 
infastiditi dalla eccessiva 
concorrenza, minaccino di 
tagliare i rifornimenti. 

Così adesso Angiolillo si 
dibatte nell'angoscia Se 
tutti i suoi fidi continuano 
a voler primeggiare tra i 
fascisti, rischia di provo
care un « caso di coscien
za» (si ta per direi a 
qualche nnt«h',e. aenern<io 
ma non del tutto imbecille 
E d'altra parte, se contt 
nua a negare che i suoi 
sono fascisti, c'è il perteo 
lo che gli telelom Valerio 
Borghese, giustamente ri
sentito, per tirargli le orec
chie e per avvertirlo che 
— a titolo di protesta — 
quella sera non passerà a 
piazza Colonna per l'usua
le scopone. 

La crisi alla Regione 

Mechelli apre 
le consultazioni 

Incontro coi capigruppo DC e PCI 
Dichiarazione di Ferrara - Sabato 
colloqui coi segretari dei sindacati 

Il presidente incaricato della 
Regione Girolamo Mechelli ha 
iniziato ieri all'EUR le consul
tazioni per la crisi regionale 
apertasi dopo le dimissioni del 
la giunta quadripartita di cen 
tro-sinistra. Queste consulta2io 
ni, come specificò lo stesso Me
chelli all'atto della sua riele
zione. avvenuta il 15 maggio. 
dovrebbero consentire di accer
tare se esiste o no la possibilità 
di concordare un programma 
sui principali temi all'esame 
del consiglio regionale. 

Nella mattinata Mechelli si è 
incontrato col capogruppo de 
Rinaldo Santini. Nel pomerig
gio ha ricevuto i compagni Mau
rizio Ferrara e Mario Berti, 
per il gruppo comunista. Al 
termine dell'incontro il compa
gno Ferrara ci ha rilasciato la 
seguente dichiarazione: 

«Abbiamo consegnato al pre
sidente Mechelli il testo del do 
cumento approvato recentemen
te dal Comitato regionale e dal 
gruppo consiliare alla Regione 
contenente le indicazioni per 

contenuti programmatici idonei 
a nostro giudizio a favorire il 
superamento della crisi deter 
minata dal fallimento del cen 
tro-sinistra e il suo avvio ver^r 
uno sbocco positivo Abbiamo 
poi ascoltato le indicazioni in 
base alle quali il presidente Me 
chelli ritiene possibile preseti 
tare al Consiglio una base prò 
grammatica per la soluzione 
della crisi. E' per noi evidente 
che il problema di una reale 
soluzione dell'ormai lunga crisi 
resta ancorata alla volontà po
litica della Democrazia cristia
na di affrontare realmente le 
questioni, che sono sul tappeto 
da tempo e che più volte il no 
stro gruppo ha indicato, attor 
no alle quali sviluppare un rea 
le confronto di posizioni nel 
Consiglio ». 

Le consultazioni di Mechelli 
proseguiranno nella giornata di 
domani e si concluderanno sa 
bato con un incontro con I ae 
gretari regionali della CGIL 
CISL e UIL-

l/inchiesta della magistratura 

MULTE TRUCCATE: 
SEI INCRIMINATI? 

Sei incriminati per lo scan
dalo delle multe truccate? L'in
chiesta della magistratura è 

ancora alla fase iniziale e si 
va ancora avanti con numerose 
domande. Quanti saranno ap
punto gli incriminati? Quali rea
ti saranno loro contestati? Qua
le somma è stata truffata al 
Comune? Da meno di un mese i 
carabinieri del nucleo investi
gativo stanno lavorando, sotto 
la direzione del magistrato, per 
dare una risposta a questi in
terrogativi: dovrebbero essere, 
sì è detto, almeno sei (tra vi
gili urbani e dipendenti comu
nali) gli incriminati; la somma 
truffata dovrebbe essere note
volmente inferiore a quella 
« sparata > l'altro giorno a Pa 
lazzo di giustizia. Come si ri
corderà. si parlò di 750 milioni; 
adesso si sostiene che la somma 
è notevolmente inferiore al mez 
zo miliardo, ma comunque del 
l'ordine di decine e decine di 
milioni 

L'inghippo, come si è detto. 
è stato scoperto per caso, o 
meglio per il «Muto» di un 
ispettore postale, il dott Ciorra. 
che tempo fa arrestò anche un 
vigile notturno, sorpreso a... 
rubare con due complici. Que 
sti si e insospettito davanti a 
quella sfilza di « piccolissimi » 
conti postali, che non rispetta
vano mai l'esatto ammontare di 
una contravvenzione e che era
no troppi per poter rappre

sentare eventuali integrazioni u 
multe. Un controllo accurato 
anche ai registri del Comune e 
tutto è stato chiaro. 

Adesso il Comune sta cercan 
do di riavere i suoi quattrini 
Tramite gli uffici legali, sta 
rebbe per compiere una sene 
di atti ingiuntivi contro coloro 
che di fatto hanno eseguito i 
versamenti postali alterati. 

Manifestazione 

per le case 

a riscatto 

dei ferrovieri 
Domani alle ore ». a Porti» 

Pia. vi sarà una manifestazione 
Indetta dal Comitato ulularli 
riscatto alloggi delle Kerrovtt-
dello Stato «VUIJ«KK'O Angeli 
ni), pet protettale contro la 
mancata risposta alle rivendi
cazioni presentate al Ministero 
del Trasporti Ciò che chiedono 
gli assegnatari e I ferrovieri 
può esaere puntualizzato In tre 
richieste: Il riconoscimento ad 
ammortamento capitale del 90 * 
del canoni fitto versati dal '64. 
l'annullamento illegittimo adde-
dito arretrati ascensori; l'aeees-
atvo costo del risealdaaMase, 


